

Puis il montre le Cœur de Jésus, préparant dans ses ardents désirs ce Sacrement auguste, l'instituant à la Cène dans l'extrême effusion de son amour, le perpétuant et le maintenant par amour pour l'homme, malgré son indifférence et ses ingratitude sacrilèges...

On comprend que nous ne puissions analyser toute la prédication du Père : il l'a prolongée pendant douze ans avec un zèle soutenu par son ardent amour, avec un fruit inappréciable pour tous ceux qui en ont pu jouir.

Résumons cette carrière si généreusement fournie, par un mot tiré des notes personnelles du Père, et qui indique, dans sa précision, le principe et le but de son apostolat eucharistique :

“ JÉSUS-CHRIST EST LA ! — DONC, TOUS A LUI ! ”

Recommandations aux Prières

Une dame de Montréal demande la conversion de ses deux frères, absents en pays étranger. — La conversion d'un père de famille. — Une personne demande la guérison du scrupule. — Un abonné de Lévis sollicite une grâce de santé. — On recommande de Cohoes, N. Y., l'heureuse issue d'un procès. — Une jeune fille de Montréal demande la bénédiction divine sur son mariage. — Plusieurs abonnés de Fall River sollicitent des grâces particulières. — Un malade, pour obtenir une bonne mort. — Le Rév. Mr Leclerc, curé de Kamouraska, décédé le mois dernier. — Un jeune homme de Montmagny, malade et seul soutien de sa famille. — Une jeune fille désirant connaître sa vocation. — Une abonnée de Drummondville, pour plusieurs grâces temporelles et spirituelles. — Une autre de St Roch recommande deux familles et une conversion. — Une petite fille de trois ans, en danger de perdre la vue. — Une famille menacée de perdre ses biens. — Plusieurs malades. — Plusieurs emplois demandés. — Plusieurs intentions particulières. — Mme Vve Sifroy Lévêque, une de nos plus dévouées zélatrices, pieusement décédée à Kamouraska le 13 juin dernier.



La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du "Petit Messager" sera célébrée le Jeudi, 13 Juillet à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.